

# Stadt Heidelberg

Drucksache:  
**0260/2014/BV**

Datum:  
12.09.2014

Federführung:  
Dezernat I, Referat des Oberbürgermeisters - Geschäftsstelle Jugendgemeinderat

Beteiligung:

Betreff:

**Vorstellung der Online-Praktikumsbörse  
"Practicabay" -  
Zuziehung von Sachverständigen gemäß § 33  
Absatz 3 Gemeindeordnung  
hier: Herr Gerhard Schaufelberger, Geschäftsführer  
der Jugendagentur Heidelberg eG, oder  
Stellvertretung**

## Beschlussvorlage

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen  
Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 30. September 2014

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Zustimmung zur Beschlussempfehlung:	Handzeichen:
Jugendgemeinderat	30.09.2014	Ö	( ) ja ( ) nein ( ) ohne	

**Beschlussvorschlag des Vorstandes:**

*Der Jugendgemeinderat beschließt die Zuziehung von Herrn Gerhard Schaufelberger, Geschäftsführer der Jugendagentur Heidelberg eG, oder Stellvertretung als Sachverständigen gemäß § 33 Absatz 3 Gemeindeordnung.*

## **Sitzung des Jugendgemeinderates vom 30.09.2014**

**Ergebnis:** einstimmig beschlossen

## **Begründung:**

Mit der Online-Praktikumsbörse Practicabay ([www.practicabay.de](http://www.practicabay.de)) ist es möglich, dass Praktikumsangebot und -nachfrage schnell und einfach zusammenfinden.

Den Schülerinnen und Schülern bietet die Plattform die Möglichkeit, in der wichtigen Phase der Berufsorientierung Praktikumsplätze zielgerichtet zu finden und sich dafür online zu bewerben.

Arbeitgeber können Praktikumsangebote, -inhalte und -anforderungen schnell und benutzerfreundlich veröffentlichen und erhalten einen einfachen zielgerichteten Zugang zu potentiellen Auszubildenden. Registrierung und Nutzung sind für beide Seiten kostenlos.

Die Bürgerstiftung Heidelberg, das Regionale Bildungsbüro der Stadt Heidelberg, die Jugendagentur Heidelberg, die Agentur für Arbeit und die IT-Firma InspirationLabs sind gemeinsam an der Realisierung dieses Projekts beteiligt.

Herr Gerhard Schaufelberger, Geschäftsführer der Jugendagentur Heidelberg, wird dieses Projekt vorstellen und für Fragen aus dem Gremium zur Verfügung stehen.

gezeichnet  
Mamdouh Butt  
Vorsitzender Jugendgemeinderat